



von Frauen, Jugendlichen und der breiteren südsudanesischen Zivilgesellschaft vorsehen. Der Sicherheitsrat nimmt Kenntnis von dem Kommuniqué des Friedens- und Sicherheitsrats der Afrikanischen Union vom 20. September 2017 und stimmt darin überein, dass das Forum auf hoher Ebene den Parteien eine einzigartige Gelegenheit, aber auch die letzte Chance bietet, auf Dauer Frieden und Stabilität in Südsudan herbeizuführen. Der Sicherheitsrat nimmt außerdem Kenntnis von anderen potenziell komplementären Regionalinitiativen.

Der Sicherheitsrat begrüßt die Unterrichtung durch den Sondergesandten der Zwischenstaatlichen Behörde für Entwicklung, Ismail Wais, zu dem Bericht über die im Vorfeld des Forums auf hoher Ebene abgehaltenen Konsultationen sowie zu den darin zusammengefassten wichtigen und konstruktiven Beiträgen eines breiten Spektrums südsudanesischer Interessenträger und unterstützt uneingeschränkt seine Rolle in dem Prozess. Vor allem fordert der Sicherheitsrat alle Parteien auf, entsprechend ihren Zusagen die Feindseligkeiten zu beenden und so ein Zeichen ihres Bekenntnisses zu dem Forum auf hoher Ebene zu setzen. In Anbetracht der Unterrichtung durch den Sondergesandten der Zwischenstaatlichen Behörde für Entwicklung ersucht der Sicherheitsrat die Parteien ferner nachdrücklich um ihre Zustimmung zu überwachten, wirksamen und dauerhaften Sicherheitsregelungen zur Beendigung des Konflikts, zu konkreten Schritten zur Verbesserung der Menschenrechtssituation und der humanitären Lage, einschließlich des sicheren und ungehinderten Zugangs für humanitäre Akteure, zu Lenkungsmechanismen, die gewährleisten, dass alle Stimmen in Südsudan vertreten sind, zu einem politischen Prozess, der einen einvernehmlichen Weg zu durchführbaren Wahlen ebnet, einschließlich der Verbesserung der Sicherheitsbedingungen, sowie zu einem Zeitplan für die Durchführung des Abkommens, der der Notwendigkeit eines förderlichen Umfelds für die Abhaltung von Wahlen in der Zeit nach dem Übergang Rechnung trägt. Der Sicherheitsrat fordert die Parteien ferner nachdrücklich auf, einem robusten Überwachungs- und Durchsetzungsmechanismus zuzustimmen, damit alle über das Forum auf hoher Ebene getroffenen Vereinbarungen wirksam umgesetzt werden können und Kosten und Konsequenzen